

▶ ULTIMA-HORA POLITICA

"7 de agosto de 2026 el presidente de **Ecopetrol** se va": Mauricio Cárdenas anuncia su primera obra en la Presidencia

Resumen

Mauricio Cárdenas criticó la política energética actual por su alto costo e impacto ambiental, prometiendo destituir al presidente de **Ecopetrol** y reactivar la exploración petrolera para financiar programas sociales y desarrollo económico sostenible.

Generado por Inteligencia Artificial (OpenAI)

+ Google Noticias

+ Canal WhatsApp

by [Camilo Silvera](#) Actualizado septiembre 27, 2025



Enviar denuncia o noticia

El precandidato presidencial Mauricio Cárdenas Santamaría lanzó una dura crítica a la política energética del actual gobierno y anunció que, de ser elegido en 2026, su primera decisión será destituir al presidente de

Durante el conversatorio organizado por la ANIF sobre el sector energético, Cárdenas respondió a la exministra Susana Muhamad, señalando que su enfoque en detener la exploración de gas llevó al país a depender de importaciones costosas. "Hoy los colombianos pagan tres veces más por el gas importado, mientras que muchas familias han tenido que volver a cocinar con carbón, una fuente altamente contaminante", afirmó.

El precandidato también recordó que cuando fue ministro de Minas se alcanzó la meta de un millón de barriles diarios de petróleo, mientras que el actual gobierno apenas llega a 750 mil. "Esto significa miles de millones que el país pierde y que podrían invertirse en programas sociales y en desarrollo, en lugar de destinarse al gasto burocrático".

En su intervención, Cárdenas subrayó que la política energética actual no solo ha empobrecido al país, sino que ha incrementado la contaminación, pues "hoy la energía de Colombia se está transmitiendo a través del carbón, una fuente tres veces más contaminante".

Asimismo, en su participación en el Congreso de Fenalco, reiteró su propuesta de reactivar la exploración petrolera y gasífera para generar recursos que permitan financiar programas como "Mi Casa Ya", impulsar la infraestructura vial y reactivar la economía nacional.

Sobre la situación fiscal, el precandidato aseguró que "el Estado colombiano está quebrado" y planteó un ajuste responsable del gasto público. Entre sus medidas, destacó la eliminación de más de 500.000 órdenes de prestación de servicios (OPS) firmadas en lo corrido del año, que considera un mecanismo del actual gobierno para pagar favores políticos y asegurar votos hacia 2026.

"Colombia necesita un modelo energético responsable y sostenible, pero también realista. No podemos condenar a la gente a pagar más, a contaminar más y a vivir peor por ideologías equivocadas", concluyó Cárdenas.

por [Camilo Silvera](#) Actualizado septiembre 27, 2025



Subscribe to New Posts

Lorem ultrices malesuada sapien amet pulvinar quis. Feugiat etiam ullamcorper pharetra vitae nibh enim vel.

E-mail

SUSCRIBIRSE

Leer más



▶ ULTIMA-HORA ECONOMIA

Copetran es sinónimo de seguridad y comodidad

🔗 por [Danilo Pérez](#)
septiembre 27, 2025

▶ ULTIMA-HORA ECONOMIA

Copetran durante 83 años ha dejado huella por Colombia

🔗 por [Danilo Pérez](#)
septiembre 27, 2025

▶ ULTIMA-HORA POLITICA

Exviceministra de Salud advierte desde Bucaramanga riesgos de la reforma a la salud: "Una propuesta pensada para el siglo pasado"

🔗 por [Camilo Silvera](#)
septiembre 27, 2025

▶ ULTIMA-HORA ECONOMIA

Municipio de Santander incluido en lista de destinos para conmemorar Día Internacional del Turismo

🔗 por [Camilo Silvera](#)
septiembre 27, 2025

EL FRENTE

Derechos de autor © 2025 El Frente. Publicado con Ghost y El Frente.

[Suscríbete](#) [Términos y condiciones](#)

[Política de privacidad](#) [Pauta con nosotros](#)

SUSCRIBIRSE

